

学校だより
高松小学校



たかひば

～ひばりのように高く舞い上がれ～



令和6年6月28日

かほく市で一番の歌声

校長 山崎 勝則

6月11日にかほく市小学校音楽会がありました。出場したのはかほく市内の5年生（一部の学校はほかの学年もいます）です。高松小の5年生も合唱と合奏を披露してきました。

私は音楽の良し悪しはよくわからないのですが高松小5年生のすごさに圧倒されました。心のこもった美しく力強い音楽でした。音楽会本番に至るまで、集会や授業参観、ミニコンサートなど回を重ねるたびに上手になっているのがとても分かりました。

その過程を知っているからなのか、自分の学校でひいき目に見ているせいなのか「うーん、一番いいな」と思っていました。きっと他の学校の先生方も自分の学校が一番だと思っているに違いありません。



そんな中、音楽会終了後に他校のある先生が私に近寄ってきて興奮気味に言ってくれました。

「校長先生、高松小学校すごいですねー。自分の中では高松小が一番よかったー。」

それに対して私は

「いやー、そんなことないですよ。どこもよかったですよー。でも今まで何回か聞いていて、最高だとは思いました。」

と、心からあふれ出そうになる喜びを抑えながら答えました。

社交辞令かもしれませんが、高松小の5年生が褒められたのがうれしくてたまりませんでした。

他にも、4年生は器械運動での演技に向かう真剣なまなざしやすばらしい鑑賞態度、石川県学童話し方大会では、3年の沼間さんが、哲学館で自分の主張を堂々と述べ、2番目の賞である「優秀賞」（最優秀賞は6年生）に輝いたこと等、賞や演技の良し悪しはともかく、子ども達が日々成長したことが何よりもうれしかったです。

さあ、1学期もあとわずかです。通知表の良し悪しも気になるころですが、できないことに挑戦したことや個々の成長を互いに讃え、喜び合いたいものですね。

今月で地域回覧を取りやめます。

これまで学校だよりを回覧しておりましたが、今回を持って回覧を終了いたします。学校内の便り等の電子化を進めており、紙で配付することを極力減らしてきました。そのため、かほく市教育委員会と相談の上、地域回覧のためだけに印刷し配付することを今後取りやめることとしました。

ただ、学校の取組や行事については学校ホームページに適宜掲載しておりますので、ぜひご覧いただきたいと思います。

また、これまで回覧していた「学校だより」もホームページから見る事が可能です。ホームページをご覧いただくにはスマホ等で「高松小学校」で検索していただくか、右のバーコードをカメラで読み取っていただければ簡単にアクセスできます。

楽しみにしていただいていた皆様には申し訳ありませんが、ご理解いただきたいと思います。

なお、ホームページには、高松小の情報が便り以上に掲載されておりますので、一度ご覧いただければと思います。

